

Der Frauenbund Adligenswil feierte seinen 60. Geburtstag

Das Vereinsjahr 2016 mit dem Thema „Glanzpunkte feiern und neue entdecken“ fand mit der Jubiläums GV vom 10. März 2017 einen glanzvollen Abschluss. „Jubiläumsverdächtig“ war auch die Teilnehmerzahl, 177 Personen feierten das Jubiläum mit.

Lisbeth Bühler führte durch die GV und liess immer wieder die Vereinsarbeit der letzten 60 Jahre mit Ausschnitten aus früheren Protokollen aufleben. Einige Episoden riefen schmunzelnde Gesichter hervor. Fotos, mit den Namen aller 75 Vorstandsfrauen, zeigten das grosse Engagement der Adligenswiler Frauen seit der Gründung bis heute.

Das Jubiläumsjahr 2016 lebte mit den Jahresberichten nochmals auf. Der Ausflug auf das Schilthorn, das Frauen-Weekend im Kloster Kappel und das Geburtstagsfest vom 9. Dez. 2016 vor und in der Kirche St. Martin bildeten die glanzvollen Höhepunkte des Vereinsjahres – dies nebst einem sehr vielseitigen und attraktiven Kursangebot. Der Club junger Eltern blickte ebenfalls auf ein Jahr mit vielen Aktivitäten zurück. Den Glanzpunkt bildete die Aufführung des Andrew Bond Musicals Jackie MacSäbel, das rund 200 Kinder und ihre Eltern begeisterte. Die Ludothek konnte ebenfalls ein sehr erfolgreiches Jahr verbuchen. Der Spielnachmittag und die Spielnacht wurden rege besucht und über das ganze Jahr wurden rund 1300 Spiele und Geräte ausgeliehen.

„Aus vielen Tropfen wird MEHR“, so lautet das Thema für dieses Jahr. Ein Ausblick auf das neue Vereinsjahr zeigte wiederum das grosse Engagement der Vorstandsfrauen von Frauenbund, Club junger Eltern und Ludothek. Das vielseitige und attraktive Kursangebot lockt zum Mitmachen. Ein Blick in das Jahresprogramm lohnt sich bestimmt.

Mirjam Meier löste den Ballonwettbewerb, mit dem das Jubiläumsjahr an der GV 2016 eröffnet wurde, auf. Nur gerade vier Karten fanden den Weg nach Adligenswil zurück. Ursina Parr hiess die glückliche Gewinnerin des Wettbewerbs, ihr Ballon flog bis nach Mailand.

An der GV wurden drei Frauen aus dem Vorstand verabschiedet. Yvonne Kaufmann, seit 2015 im Vorstand, half mit viel Engagement die wichtigsten Anlässe mitzutragen. Monika Degen war fünf Jahre im Vorstand für das Ressort Seniorenarbeit tätig und hat die Anlässe mit viel Herzlichkeit durchgeführt. Lisbeth Bühler bedankte sich im Namen des Vorstandes bei den beiden Frauen für die tolle Arbeit. Ebenfalls wurde Lisbeth Bühler, Mitglied des Leitungsteams und Kontaktperson des Frauenbundes, nach acht Jahren Vorstandsarbeit verabschiedet. „Was für eine Präsidentin, man kann sich keine bessere wünschen – sie ist engagiert, gewissenhaft, vorausschauend und kann mit ihren zündenden Ideen die Vorstandsfrauen begeistern“ mit diesen Worten beschrieb Esther Korner das grosse Engagement von Lisbeth Bühler für den Frauenbund und bedankte sich für die stets mit Herzblut geleistete Arbeit. Mit grossem Applaus und Standing Ovation wurde Lisbeth Bühler von den Anwesenden verabschiedet.

Die neuen Vorstandsfrauen heissen Nathalie Schreiber, zuständig für die Organisation des Tulpencafés und Mithilfe bei der Chilbi und Nicole Evers, zuständig für das Ressort Senioren. Mirjam Meyer übernimmt die Aufgaben von Lisbeth Bühler im Leitungsteam.

Der jubilierende Frauenbund durfte auch Glückwünsche entgegennehmen. Ute Studer Merkle, Vertreterin des SKF Schweiz, Renate Asal, Synodalrats-Präsidentin, Ursi Burkart, Gemeindepräsidentin und Richard Beeler, Kirchenratspräsident, gratulierten dem Frauenbund zum Jubiläum. Frauenpower – grosses soziales Engagement – stolz sein, eine Frau zu sein – und vieles mehr... das waren die Worte der Gratulanten, mit denen sie die grosse ehrenamtlich geleistete Arbeit der Frauen des Frauenbundes verdankten.

Kulinarisch wurden die Frauen einmal mehr von Lydia Kriewall's Kochkünsten verwöhnt. Zwischen den einzelnen Gängen mischte sich die sechsköpfige A Cappella Gruppe Ostinato aus dem Luzerner Seetal unter das Publikum. Die sechs Männerstimmen rundeten klangvoll und mit Humor die glanzvolle Jubiläums-GV ab.

Adligenswil, 23. März 2017
Monika Duss



Auch *Ostinatos* sind vom Frauenbund Adligenswil überzeugt.



Lisbeth Bühler, Verabschiedung